

Jahresbericht Volleygruppe

Im Gegensatz zur letzten Saison verlief die Meisterschaftsaison 2014/2015 erfolgreicher. Beiden Teams siegten regelmässig und die erste Mannschaft konnte den Verbleib in der Gruppe A vorzeitig sicherstellen. In der Gruppe C kämpfte die zweite Mannschaft mit einem übermächtigen Gegner. Es war schon relativ rasch klar, dass das Team des VBC Bösingens den Aufstieg in die Gruppe B gelingen würde (sie siegten in allen Spielen und gaben in der ganzen Saison keinen einzigen Satz ab!). Die erste Mannschaft beendete die Meisterschaft mit 12 Punkten aus 12 Spielen auf dem guten 5. Platz. Die zweite Mannschaft schloss mit 22 Punkten aus 12 Spielen auf dem sehr guten 3. Platz ab.

Rang	Damen A 2014/15	Spiele	Punkte	Sätze
1	Köniz	12	34	36:8
2	Moosseedorf	12	27	32:14
3	Bolligen	12	22	26:20
4	Wichtrach	12	14	18:28
5	Kerzers 1	12	12	16:26
6	Grosshöchstetten 1	12	11	18:29
7	Niederscherli	12	6	12:33

Rang	Damen C 2014/15	Spiele	Punkte	Sätze
1	VBC Bösingens	12	36	36:0
2	Volley Aefligen	12	26	27:15
3	Kerzers 2	12	22	25:20
4	Ried	12	18	23:23
5	Münchenbuchsee 2	12	16	22:26
6	Grosshöchstetten 2	12	6	12:33
7	Stettlen	12	2	8:36



Idee und Foto: Reto Bolliger

Beiden Teams hatten aber in der ganzen Saison mit Personalsorgen zu kämpfen. Oftmals waren gerade nur 6 Spielerinnen einsatzfähig und wir wussten alle, dass es mit so einer knappen Anzahl Spielerinnen schwierig werden würde, auf die nächste Saison wieder 2 Teams für die Meisterschaft